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До всероссийской выставки собак в Красноярске осталось чуть больше недели, но до
сих пор не решено, где она будет проходить.   Организаторы мероприятия обратились в
несколько крупных выставочных центров и спортзалов, но везде получили отказ. 

- Там считают, что собаки будут делать кучи! – говорит председатель правления
кинологического клуба «Красный Яр» Любовь Скворцова. – Как только узнают про
выставку, поднимают арендную плату с 400 до 4000 рублей в час.

У предстоящего мероприятия весьма высокий статус: кинологи везут собак из Омска,
Новосибирска, Иркутска, Екатеринбурга и многих других городов. (Кстати, вопрос с
размещением приезжих в гостиницах города пока тоже не решен.) Выбирать лучших
представителей каждой породы будет специалист международного класса Валентина
Иванищева. Всего на конкурс подано более 500 заявок. Есть в списках и песики очень
высокого класса (например, один красноярский кобель породы шелти поедет в этом году
на выставку в Польшу). Уже приготовлены медали, кубки и памятные подарки для «тех,
кто лает», но руководители выставочных площадок остаются равнодушны к проделанной
работе.

- Мы все равно проведем эту выставку! – заявляет Любовь Скворцова, - Состоится она
15 и 16 апреля. О месте проведения сообщим красноярцам дополнительно. Меня
беспокоит то, что, возможно, это последняя выставка животных в Красноярске. У нас в
Красноярске есть 5 кинологических клубов, но вряд ли кто-то возьмется за такое
большое дело. Плохо организовывать выставку не хочется, а хорошо – проблематично.
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